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Cinisel lo Balsamo, 10 Gennaio 2014

Al Settore Segreteria Generale

Uff icio Consigl io

S E D E

Oggetto: Interrogazione n. f 18 del 19-12-2013

Tarantola.

tn merito al l ' interrogazione n. 118 del19112/2013, si precisa quando segue:

It comune di Cinisel lo Balsamo aderisce insieme da altr i  33 comuni, tra cui Sesto SG,

Cormano, Bresso e Cusano Milanino, al Consorzio Bibl iotecario del Nordovest.

Durante l'ultima Aisemblea dei Soci che si è tenuta prima della pausa estiva, il CDA

del Consorzio ha aperto una discussione in merito al Bi lancio Previsionale 2014.

ll bilancio del Consorzio ha diverse voci di entrata (trasferimenti diretti dai comuni,

trasferimenti da provincia e regione e proventi da vendita di servizi) ma gli ultimi

anni hanno visto un calo continuo dei trasferimenti provincial i .

per ult imo, a f ine 20'12,la provincia ha cancellato completamente e in maniera del

tutto inaspettata il proprio trasferimento di 110.000 euro, determinando così la

chiusura in passivo del bilancio del Consorzio-

Suf 2013, grazie ad alcune operazioni di risparmio ed ad alcune entrate

straordinarie, i l  bi lancio dovrebbe chiudere in pareggio.

Si pone tuttavia i l  problema di come quadrare i l  bi lancio 2013, sapendo anche che

suisiste il rischio che il contributo regionale di 14O,OOO euro venga ridotto (se questo

dovesse accadere, la situazione diveirebbe ben più complicata di quella attuale).

Sgombriamo quindi i t  campo da un equivoco di fondo: le ipotesi che sono circolate

sui giornali  non hanno nulia a che fare con i l  tema dei corsi di gestione del Centro

Cult-urale ma riguardano unicamente la quadratura del bi lancio del Consorzio

Bibliotecario e il mantenimento dei servizi da questo offerti.

l l  t ivel lo della discussione è comunque ben più art icolato di quanto apparso sui

giornali e diverse sono le ipotesi che sono in corso di valutazione e che sono state

íottoposte dal Consorzio ad un giro di consultazione tra i bibliotecari,
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datl'introduzione di una tessera base per accedere al servizio di prestito, dietro il
versamento di una cifra simbolica (3/5 euro I 'anno), al l ' introduzione di una tessera
sostenitore volontaria, con la possibilità di collegare ad essa alcuni servizi ulteriori.
all'adeguamento del contributo versato dai Comuni soci.

E' stata invece già approvata dal CdA del Consorzio l'introduzione di una
penalizzazione di carattere economico per la restituzione in ritardo del materiale in
prestito, che avverrà gradualmente nel corso del 2014 secondo modalità ancora da
stabilire: questa ipotesi non servirebbe tanto a quadrare i conti, poiché dopo la fase
iniziale è probabile la r iduzione del numero di r i tardi, ma ha l 'obiett ivo di
incentivare t'assunzione di comportamenti corretti e di consentire almeno la'
copertura dei costi della comunicazione dei ritardi agli utenti.

Nei giornali ,  è apparsa anche la notizia dell ' introduzione di una tessera Sostenitori e
di una tessera VlP.

Sulla base delle informazioni raccolte, entrambe dovrebbero essere tessere
votontarie, la prima rivolta ai singoli  cit tadini, la seconda al le aziende e al le part i te
iva, e i benefici ed esse connesse non riguarderebbero il prestito bibliotecario ma al
massimo la possibi l i tà di accedere agli  altr i  servizi cultural i  del Consorzio con alcune
agevolazioni.

Precisiamo che occorre comunque attendere l'Assemblea che discuterà il Bilancio
Preventivo 2014.

Come Amministrazione di Cinisel lo Balsamo chiediamo innanzitutto che si verif ichi la
possibilità di ottenere ulteriori risparmi tramite contenimenti di spesa, così come
stanno facendo gl i  Enti Comunali,  che attraversano una situazione di dif f icoltà di
bi lancio ben più complessa di quella del Consorzio.

Più in generale, non c'è una contrarietà assoluta a chiedere un sostegno economico
agli  utenti del la bibl ioteca, ma è fondamentale continuare a garantire l 'accessibi l i tà
del servizio di prestito.

5u questi punti ci st iamo muovendo aprendo un dialogo con gl i  altr i  comuni soci,
visto che le posizioni in campo sono diverse.

Cordial i  saluti .
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